



**Natalie Bornemann-Zarczynska,**  
AfAK-Absolventin des Jahrgangs 2005/07, leitet heute eine eigene Redaktion des Harz Kuriers und ist dort zuständig für die lokale Berichterstattung für die Stadt Herzberg sowie der Samtgemeinde Hattorf. Sie beschäftigt 5 freie Mitarbeiter und berichtet über alles, was die Menschen in der Region bewegt und beschäftigt.

## **Natalie Bornemann-Zarczynska:**

„Zu Beginn meines Studiums an der AfAK wusste ich nicht so recht, was ich „werden“ will. Es sollte in jedem Fall etwas im Bereich Medien sein. Die Kombination Praxis/Studium hat mir geholfen, meine Fähigkeiten zu entdecken. Das Praktikum in einer Redaktion hat dabei eine entscheidende Rolle gespielt. Ich habe schnell gemerkt, dass ich gern schreibe und vor allem, dass ich es kann. Ich würde den Studiengang denjenigen empfehlen, denen es so geht wie mir damals. Die sich von der Branche angezogen fühlen, aber noch nicht genau wissen, in welcher Funktion. Man bekommt die theoretischen Grundlagen des Marketing und einen praktischen Einblick in den Berufsalltag, beispielsweise in einem Zeitungsverlag. Das Studium bietet gute Chancen, die eigenen Fähigkeiten zu entwickeln.“